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Комсомольская организация страны торжественно отметит  
во вторник свой день роЖдения. И, хотя Ленинскому Союзу  
м олодеж и исполняется 56 лет — возраст как буд то  бы весьма 
солидный, комсомол и сегодня остается, молодым и будет  т а 
ким всегда. Дел о , конечно, не только и не столько в возрлсте  
бойцов многомиллионной комсомольской армии, сколько в ее 
боевом задоре, юношеской энергии, неиссякаемом д ух е  ро
мантики.

Союз м олодеж и родился в огне гражданской войны, в б о 
ях за  власть Советов. В пылу сражений с белогвардейщнной,  
в борьбе за  новую жизнь, за счастье людей труда креп и з а 
калялся комсомол. Ставшая в нашй дни у ж е  легендой, — 
а в те боевые годы вполне будничная короткая записка на з а 
колоченных дверях комитета комсомола: «Райком закрыт, все

I у

С днем рождения, 
КОМСОМОЛ)

ушли на фронт» — лучше любых архивных томов говорит о 
том, как комсомол с первых дней своего существования нахо
дил свое место в жизни.

На передовой линии огня. Только там, считают комсомоль
цы, должны они быть всегда и всюду. Не важно, что не гре
мят залпы орудий, — борьба все равно продолжается! Надо  
было преодолеть вызванную первой мировой и гражданской  
войнами разруху,  — комсомол опять впереди. В огневые го
ды первых пятилеток комсомол возводил Магнитку и строил  
город юности Комсомольск, добы вал уголь на шахтах Д о н 
басса и активно боролся за  коллективизацию сельского х о 
зяйства, был там, куда его посылала партия.

«Партия сказала — надо, комсомол ответил — есть!» — 
поется в одной из молодеж ны х песен. И э т о — не только высо
кие слова. З а  этими словами — большая работа Ленинского  
Союза м олодеж и по претворению в жизнь решений партии  
коммунистов, чьим боевым резервом комсомол был и остается  
на протяжении всей своей истории.

Бессмертными останутся в народной памяти героические  
подвиги комсомольцев в годы Великой Отечественной войны. 
Имена Зои  Космодемьянской и Александра Матросова, Лизы  
Чайкиной и Николая Гастелло золотыми буквами вписаны в 
летопись комсомола. Под руководством партийных организа
ций сражались в тылу врага десятки и сотни молодежны х  
подпольных групп. Всему миру известны подвиги м олодогвар
дейцев Краснодона и их многочисленных соратников.

А когда отгремели залпы победного салюта, комсомольцы, 
сменив «мечи на орала», восстанавливали народное хозяйство,  
осваивали целинные земли, возводили гидростанции. И опять  
ведет их тот ж е  лозунг: «Партия сказала — надо, комсомол  
ответил — есть!». Партия посылает комсомол на самые тр уд 
ные и ответственные участки коммунистического строитель
ства, и не было случая, чтобы м олодеж ь не справилась с по
рученным ей деЛом.

Верным помощником партийной организации является и 
комсомолия нашей стройки. Много добры х дел на ее счету.

С днем рождения, комсомол!

К 50-ЛЕТИЮ  У ЗБЕК С К О Й  ССР

ДА ЗДРАВСТВУЕТ ЛЕНИНСКИЙ КОМСО
МОЛ — ВЕРНЫЙ ПОМОЩНИК И РЕЗЕРВ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ, ПЕРЕДО
ВОЙ ОТРЯД МОЛОДЫХ СТРОИТЕЛЕЙ КОМ
МУНИЗМА!

(Из Призывов ЦК^КПСС).

Трудно себе представить пуско
вые комплексы без комсомольцев.  
Они есть и среди строителей, и 
среди монтажников, и среди элек
тромонтажников. И зачастую  
ударная работа комсомольцев и 
предопределяет выполнение с л о ж 
ных заданий. 9

Юрий Карташов, которого вы 
видите на снимке, электром онтаж
ник из МСУ-76. Передовой р аб о
чий, комсомолец, он всегда с вы
соким к а ч е с^ о м  и досрочно вы
полняет задания. А бригада В. С. 
Тютлина, в которой он работает,  
всегда ведет электромонтаж на 
пусковых объектах нефтеперера
ботки.

ЛИКВНДНРОВЯН 0ТС1ШНИЕ
ОБ ИТОГАХ СОРЕВНОВАНИЯ В III  КВ А РТА Л Е  

И ЗА ДАЧАХ ПО УСПЕШНОМУ ЗА ВЕ Р Ш Е Н И Ю  
ГОДОВОГО ПЛАНА

Подведены итоги соревнования  
подразделений строительства в 
III квартале. К сожалению, они 
не даю т оснований для оптимиз
ма. Большинство подразделений и 
стройка в целом не справились не 
только со своими социалистиче
скими обязательствами, но и с 
выполнением основных показате
лен государственного плана. З а 
дание по объем у строительно- 
монтажных работ по генподряду  
выполнено только на 87,6 про
цента, в том числе собственными  
силами —  на 85,3. Зада н и е  по 
росту производительности труда  
выполнено на 90,8 процента.

Н е выполнили план в третьем 
квартале все СМУ и трест «Зи-  
махимстрой». Объем реализован
ной продукции п р о ^ ш л е н н ы м и  
предприятиями стройки составил  
90,1 процента, задание по произ
водительности труда выполнено 
ими на 97,7 процента. Л иш ь о б 
служиваю щ ие подразделения — 
все — выполнили план по о б ъ е 
му работ.

разделений такж е никто не у д о 
стоен второго места.

Коллективу треста «Востокхим-  
м онтаж » присуж дено первое м е
сто среди монтажных организаций, 
по строительным участкам первен
ство за третьим участком СМУ-7. 
а по строительным бригадам — 
за коллективом отделочников  
В. Жигальцевой из СМУ-3.

В постановлении оо итогах соревно
вания в III квартале руководство, пар
тийный комитет и групком строитель
ства отмстили неудовлетворительную 
работу в этот период большинства 
подразделений, что привело к тяже
лому финансовому положению стройки. 
Постановление обязывает руководите
лей, секретарей партийных организаций 
и председателей профкомов конкретно 
пересмотреть планы работы на четвер
тый квартал по всем • мастерским и 
прорабским участкам, иехам, принять 
неотложные меры к безусловному вы
полнению государственного плана чет
вертого квартала и в целом 1974 го
да.

Н еобходи м о провести по всем 
бригадам, строительным участ- 

П ри ~подведен ии  итогов соц и а -’ кам, цехам общие собрания с об-  
листнческого соревнования побе- суж дением итогов работы в III 
дителем по группе строительно- квартале; мобилизовать коллек- 
монтажных подразделений при- тивы на выполнение поставленных 
знан коллектив РСУ. Второго ме задач и социалистических обяза-  
ста решено не присуждать. Сред i тельств. Руководители п одразде  
промышленных предприятий лений и общественных организа

Недра узбекской земли богаты запасами природного г<за. По ^ а л к н ы м  
трубопроводам он отправляется на промышленные предприятия и в 
ные пункты республики, на Урал и в Москву.

Но снимке: установки Газлннской газокомпрессорной станции. _ АГГ1
Фото А. Кузярина (Фотохроника ТАСС) .

стройки на первое место вышел 
коллектив авторемонтного завода,  
среди обслуж иваю щ их п о д р азд е
лений — управление производст
венно-технологической комплекта- сдачи в эксплуатацию  
ции. П о обеим этим группам /ю д- объектов года.

ции должны организовать исполь
зование всех имеющихся резервов  
и ресурсов для своевременного  
завершения работ и обеспечения

пусковых

о С ЕГО ДН Я  
Н А  ПУСКОВЫ Х

ДНЕВНИК
соревнования

Еше один коллектив впервые стал 
победителем социалистического сорев
нования по итогам недели на пусковых 
комплексах. Это — бригада А. М. 
Гриценко из СМУ-4. На прошлой неде
ле она отлично справилась с боль
шим объемом работ по подземным ком
муникациям на строительстве КОМП
ЛЕКСА ПО ПРОИЗВОДСТВУ ЭТИ
ЛЕН А-ПРОП ИЛ Е НА. Строители «под
земок» несколько потеснили признан
ных лидеров соревнования по первой 
группе бригад на этом комплексе — 
отделочников Г. Г. Файзуллина 
(СМУ-2). Однако последние, несмотря 
на трудные условия минувшей недели 
(непогода, несвоевременное предостав
ление фронта работ), сумели занять 
второе место.

Но не было «сюрпризов» в соревно
вании монтажных бригад на этом ком
плексе. Вновь на первом месте кипов- 
цы М. И. Ковалева, на втором — 
бригада В. Л. Лещенко из МСУ-42.

Отделочники М. Р. Кузьмина (СМУ-3) 
стали лидерами соревнования на КОМ
ПЛЕКСЕ ПЛАСТИФИКАТОРОВ. Они 
выполнили все бригадные тематиче
ские задания по устройству метлахских 
полов (86 кв. метров), штукатурке 
фундаментов (152 кв. метра), покраске 
панелей и металлоконструкций. На вто
ром месте — плотники-бетонщики 
В. Олейника из этого же СМУ, успеш* 
но справившееся с заданием по уст
ройству железобетонных фундаментов 
эстакады 23-34.

По монтажным бригадам впереди 
электромонтажники МСУ-76 А. М. Лан- 
ковича, выполнившие 8 недельных те
матических заданий по установке и 
подготовке к включению распредели
тельных шкафов, прокладке силового 
и контрольного кабелей. На втором 
месте — монтажники Н. М. Скляно^а 
(АМУ-1).

На КОМПЛЕКСЕ ТОПЛИВА по 
первой группе вторую неделю победи
телем выходит комплексная отделоч
ная бригада А. А. Радченко, выполнив
шая на этажеркр 1400 квадратных мет
ров полов, что составило 175 процен
тов выполнения тематических заданий»

Второе место заняла бригада мон
тажников И. А. Кудрявцева из СМУ-fi. 
выполнившая тематические задания по 
монтажу металлоконструкций и сбор
ного железобетона. Процент выполне
ния заданий —139.

По второй группе победителем вы
шла бригада В. П. Вытынник из 
АМУ-2, добившаяся на монтаже тех
нологического оборудования высоких 
результатов — 179 процентов. Второе 
место — у бригады М. П. Марченко из 
МСУ-76, процент выполнения заданий 
у которой тоже больше 170.

Ударная работа бригад дает осно
вание предположить, что принятое обя
зательство по сдаче комплекса топли
ва под пуско-наладку оудет выполне
но.

ПЛЕНУМ ГРУПКОМА 
ПРОФСОЮЗА

22 октября состоялся очередной пле
нум групкома профсоюза, который рас
смотрел вопрос о состоянии мер по 
охране труда и технике безопасности 
в Ангарском управлении строительст
ва.

На пленуме решен организационный 
вопрос. В связи с переходом на дру
гую работу освобожден от обязанно
стей заместителя председателя груп
кома М. П. Зайцев. Заместителем 
председателя групкома избран член 
групкома С. М. Веревкин, председа
тель постройкома СМУ-7.

Отчет о работе пленума будет опуб
ликован в следующем номере газеты,
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29 октября — 56 лет Ленинскому кюшюмощ

М

КОРШННСКОЙ
В Й Х 1 Е

Успешно трудятся в тресте 
«Востокхиммоитаж» две ком
сомольско-молодежные брига
ды — В. Сазонова из М С У -42 
и В. Тончннского из УПТК. 
Постоянно этн бригады выпол
няют нормы выработки на 120 
— 130 процентов. К омсомоль
цы этих бригад принимают ак
тивное участие в общ ествен
ной жизни треста. Ю. Бели- 
мов из бригады В. С азонова—  
секретарь комсомольской о р 
ганизации МСУ-42 и член ко
митета комсомола треста. Ю. 
Гагарин и Н. Выборов из 
бригады В. Тончннского— чле
ны комитета комсомола треста.

Комитет комсомола стройки, 
отмечая юбилей Николая Ост
ровского и встречая 56-ю го
довщину комсомола, объявил  
дни с 29 сентября по 29 ок
тября днями Корчагинской 
вахты. Комсомольцы назван
ных бригад, Iв числе комсо
мольцев треста, приняли на 
себя повышенные социалисти
ческие обязательства, с кото
рыми они, м ож но сказать, 
справились успешно. Бригаду  
В. Сазонова в социалистиче
ском соревновании среди  
бригад треста постоянно отм е
чают как одну из лучших, не
редко она занимает в со ц со 
ревновании призовые места.

Хочется несколько добрых  
слов сказать об одном из ком
сомольцев бригады В. С азоно
ва —  Юрии Белнмове. Третий 
год руководит Юра ком со
мольской о р г а н и з а ц и е й  
МСУ-42, которую мож но на
звать самой большой и, п о ж а 
луй, самой трудной организа
цией треста из-за разбросан
ности монтажных участков. 
Много потребовалось Юре у д е 
лять своего свободного време
ни, чтобы поднять работу  ком 
сомольской о р г а н и з а ц и и  
МСУ-42 на должный уровень. 
И в настоящее время часто до  
позднего вечера Юра за д е р ж и 
вается в управлении, чтобы 
сделать какую-то незапланиро
ванную работу, провести то 
или иное мероприятие. Иногда  
просто диву даеш ься— откуда  
в нем столько энергии, как он 
мож ет везде успевать? Навер
ное, этр от большого чувства 
ответственности за лю бое д е 
ло. Хочется пожелать Юре и 
в дальнейшем успехов в комсо
мольской работе, надолго со 
хранить в себе комсомольский  
энтузиазм и энергию.

А. В О Л О Д И Н ,
секретарь комитета комсо

мола треста «Востокхим-  
монтаж».

ПО ИТОГАМ 
СОРЕВНОВАНИЯ

З А К О Н Ч И Л С Я  н а п р я ж е н 
н ы й  третий квартал Определяю
щего года пятилетки. Подведены  
итоги соцсоревнования в по д р аз
делениях стройки. Ш таб по подве
дению итогов соревнования сре
ди комсомольских организаций  
присудил первое место по I груп
пе комсомольской организации  
треста «Востокхиммоитаж». Вы
полнение плана в этой организа
ции составило 107 процентов, эко
номический эффект от рационали
заторских предложений составил  
1680 рублей, на субботниках о т 
работано 340 человеко-часов, с д а 
но 14 тонн металлолома. Второе  
и третье места по этой, группе ре
шено не присуждать.

По II группе первое место з а 
няла комсомольская организация  
УАТа. План выполнен на 111,7 
процента, экономический эффект  
от рацпредложений составил 900 
рублей, if а субботниках о т р абота
но 322 человеко-часа. Второго ме
ста добилась комсомольская ор 
ганизация УЭС.

По III группе первое место— у 
комсомольцев Ж КУ. Выполнение 
плана —  103,9 процента, на с у б 
ботниках отработано 304 челове
ко-часа, сдано 3 тонны металло
лома.

В IV группе первое место было 
решено присудить комсомольской 
организации ТУ-1, где успевае
мость составила 100 процентов.

Среди ком сом ольско-молодеж 
ных бригад переходящий красный 
вымпел и премию за первое ме
сто завоевала бригада А\. Фоми
ной из СМУ-5. Второе место у 
бригады М. Плачннды из того ж е  
СМУ. У девчат из бригады М. Ф о
миной выработка на человека с о 
ставила 137 процентов, на с у б 
ботниках ими отработано 72 че
ловеко-часа, собрано 1,5 тонны 
металлолома.

Н еобходи м о отметить, что т а 
кие комсомольские организации, 
как УПП, СМУ-1, СМУ-2, СМУ-5  
не выполнили стоящих перед ни 
ми производственных задач. И ви
на в этом леж ит на комсомоль
ц а х — имели места нарушения  
трудовой дисциплины среди ком
сомольцев, возросло число про
гульщиков. Значит, не каждый  
понял всю полноту ответственно
сти возложенного на него дела.

В настоящее время на отчетно- 
выборных собраниях проводится  
большая разъяснительная работа  
среди молодёжи, принимаются  
решения мооилнзовать все силы 
на успешное выполнение произ
водственных заданий четвертого 
года пятилетки.

Г. С И Д О Р Е Н К О ,
секретарь комитета комсомола  

стройки.

Бригада монтажников комму
ниста В. Л . Лещ енко из МСУ-42  
всегда работает на важнейших  
пусковых объектах. И в этом го
д у  ей приходится решать сложные  
задачи на пусковом комплексе 
этилена-пропилена. Несмотря на 
то, что в бригаду пришло несколь
ко молодых ребят, коллектив ус
пешно справляется с заданиями и 
три квартала подряд занимает  
первое место среди монтажных  
бригад в социалистическом сорев
новании.

На снимке: члены бригады В. Л. 
Лещенко звеньевой В. Комашко и 
комсомолец В. Лосев.

Подружились
С ВЫСОТОЙ

Они пришли в коллектив не так дав
но, месяца четыре назад. Молодые, 
какие-то неопытные, неумелые. Но хо
рошие монтажники и вырастают вот из 
таких ребят. Главное, чтобы было же
лание и стремление быстрее освоить 
профессию, не бояться высоты.

Сейчас, когда прошло четыре меся
ца, Юрий Пермяков и Петр Лабуз уже 
стали такими монтажниками, которым 
можно доверить сложную работу. Да 
им и доверили ее. Бригада JI. И. Пав
ленко, в которой ребята работают, ве
дет монтаж трубопроводов на эстака
де 15а, одному из самых ударных объ
ектов, так как эстакада соединит пу
сковые комплексы этиле|Га-пропилена, 
пластификаторов, топлива.

Юрий Пермяков—комсомолец, Петр 
Л аб уз—еще нет. Но оба парня по-серь
езному относятся к монтажу, уже су
мели освоить смежную профессию и 
сейчас самостоятельно выполняют и 
монтаж трубопроводов, и другие опе
рации.

Добросовестные, дисциплинированные 
недавние выпускники ГПТУ-10 Юрий 
Пермяков и Петр Лабуз уже на «ты» 
с высотой.

М. ТРУФАПОВ,
старший прораб МСУ-42.

Встретить добрыми де- руки» этого года, Генна- 
лами День рождения Ле- дни уже выполнил 1060 
нннского комсомола — это кубических метров кирпич- 
честь и стремление каж- ной кладки, что равно вы-

В СЧЕТ ЯНВАРЯ 1975 года
дого комсомольца. Но, без 
сомнения, лучший подарок 
этому празднику молоде
жи преподнес каменщик 
СМУ-1 комсомолец Генна
дий Гостев.

Победитель общестрои
тельного конкурса на зва
ние «Мастер — золотые

полненню плана года.
Сейчас этот передовой 

рабочий из бригады Э. 
Гейна работает в счет ян
варя 1975 года.

А . КУЧЕРЯВЫ Х,
секретарь комитета 

' комсомола СМУ-1.

ЛЮБОЕ ДЕЛО ПО ПЛЕНУ
Н Е Л Е ГК А Я  РАБО ТА в пи

шем цехе. Д ел ать  арма- 
туру — значить постоянно вра
щаться среди металла, споло
хов сварки, перестука станков.

% И все ж е  есть в этой работе  
своя» романтика, как и в к а ж 
дой другой. Эта романтика  
больше всего видится тем д е в 
чатам и ребятам, кто любит  
профессию арматурщика по- 
настоящему.

Много в пашем цехе м ол оде
жи, много комсомольцев. И 
все ж е  из всех, накануне при
мечательного для всей м ол о д е
жи дня — Д ня  рож дения ком
сомола, мне хочется расска
зать о двоих из славного аван
гарда Ленинского комсомола.

Л ЮБА Т Ю Т РИ Н А  р абота
ет в бригаде Розы Д ь я 

ченко года четыре. Срок не 
так большой, но для Любы  его 
вполне хватило, чтобы стать  
настоящим специалистом. Е с
ли учесть то, что Л ю б а  начи
нала в цехе с ученика, то п о 
нятно ее усердие и комсомоль
ское стремление в освоении  
профессии станочника-сварщн-  
ка. Выполняет она и другие  
операции.

И все это время Л ю ба уча
ствовала в жизни комсомоль
ской организации цеха и за в о 
да. Несколько лет она возглав
ляла комсомольскую организа
цию цеха, и под ее руководст
вом наши комсомольцы участ
вовали в сборе металлолома,  
выходили на субботники, с о 
ревновались по различным ви
дам спорта.

Сейчас, став специалистом  
высокого разряда, Л ю ба  Тю- 
трина сама учит молодеж ь  
осваивать нелегкую, но так 
необходимую стройке профес
сию арматурщика. К а ж д о е

>тро ее рабочего дня начинает
ся с того, что Тютрина расска
зывает своей ученице об  инте
ресной, увлекательной про
фессии, без которой трудно  
построить дом, цех, завод. И 
не только трудно, а н ев озм ож 
но, потому что арматура се 
годня — это стальные мускулы 
всех сооружений*

А л е к с а н д р  б у д и ч ,  т о 
ж е  комсомолец, работа

ет в два раза меньше, чем 
Тютрина. Но это не помешало  
ему тож е  стать одним из л у ч 
ших рабочих. Бригадир Л.  
Шумкова, п о д  руководством  
которой ои начинал осваивать  
«азы» обращения с металлом, 
станком, так говорит об  этом  
человеке: «На Александра все
гда можно положиться. Это че
ловек, которому я смело пору
чаю лю бую  операцию, и знаю, 
что он сделает в срок».

Д а , 'т а к о й  похвалы бригади
ра не каждый мож ет у д о ст о 
иться. Ведь Л. Шумкова — это  
тот бригадир, для которого с а 
мое главное в человеке— тру
долюбие. И ее можно понять: 
только труд дает  человеку н а 
стоящ ую радость жизни, славу, 
почет.

Бригада Л. Шумковой взяла 
шефство над классом школы- 
интерната. Александр Будич в 
этом шефстве принимает самое  
непосредственное участие. Oil 
избран в комиссию, которая  
подводит итоги соревнования, 
проверяет его ход.

Таким людям, как ком со
мольцы Л ю ба  Тютрина и Алек
сандр Будич — любое дело по 
плечу. И на работе, и в общ е
ственной жизни.

Н. Л И С Я Н С К А Я ,  
мастер арматурного цеха  

ЗЖ Б И -1 .

И ТРУД, И УЧЕБА
К

деж ь  
ют к 
емся

А Ж Д Ы П  Г О Д в нашу  
бригаду вливается моло-  
. Девчата сразу  встреча- 
себе внимание, мы стара- 
сделать все, чтобы пер

вые трудности отделки пуско-* 
вых объектов, первые неуве
ренные мазки были не так з а 
метны. Как правило, рядом с 
молодежью всегда наши опыт
ные отделочники, для кого сей
час у ж е  нет трудностей.

В июле этого года пришла в 
бригаду Таня Благнна. При
шла из ГПТУ, со знаниями, но 
без представления о том, что 
эти знания надо практически 
вкладывать не где-нибудь» а на 
1гусковых. Но у ж е  сегодня эта 
комсомолка стала одной из 
тех отделочников, на которых  
можно положиться.

f a  и я еще и учится. И это  
ее стремление к повышению  
знаний в бригаде находит по
нимание и поддержку. Но не 
сб ы в а е т  Таня и о комсомоль
ской работе. Она избрана в 
бригаде групкомсоргом и ста
рается активизировать комсэ-  
мольскую жизнь.

Членом бюро комсомола  
СМУ избрана Валя Анисимова.

Она работает в бригаде чуть 
больше Благиной, и. как и Т а
ня, активно участвует в жизни  
бригады, хорошо работает.

Н а стояш и м и от делочй и к а м и 
зарекомендовали себя комсо
молки Катя Куликова, Ангеля 
Коблова. В частности, Кобло-  
ва у ж е  выполнила план 1974 
года и работает в счет пового  
года пятилетки.

Сейчас перед бригадой стоит  
единственная задача: сделать  
все возможное, чтобы установ
ка 209 комплекса топлива бы 
ла сдана в эксплуатацию в 
срок. Задача не из легких, но 
такая ж е  задача стояла перед  
бригадой и на грозненской-  
комбиннрованиоп, и па ТЭЦ.  
и на объекте 79-4 и па многих  
Другпх. И бригада всегда с 
ней справлялась.

В. Н И К И Т И Н А ,
бригадир СМУ-6.

На снимке: К. Куликова.
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СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ПЛАСТИФИКАТОРЫ

ВСЕ СРОКИ ПРОШЛИ
В начале октября были составлены, согласованы и у т в ер ж 

дены мероприятия, обеспечивающие прием и пуск тепла на 
обьекты комплекса по производству пластификаторов. В част
ности, прием горячен воды намечался на 21 октября, но по ви
не АМУ-1, треста «Сибтеплонзоляция» и СМУ-3 этот срок с о р 
ван. Зд есь  не закончены работы по магистральным т р у б о 
проводам горячей воды- СМУ-3 к этому времени не закрыло  
контур главного корпуса. МСУ-45 не изготовило вентсисте-  
му, а МСУ-76 — электрические схемы для приточный венгси- 
а е м .  Кроме того, МСУ-45 сорвало прием напряжения на 
главную подстанцию комплекса из-за несвоевременного уст
ранения строительных недоделок.

Рабочая комиссия, принимая объект 1669, как раз и о т 
метила ряд строительных недоделок, значащихся за МСУ-45.  
Это подразделение не выполнило на наружной установке вы
пуск промышленных стоков в колодец j\? 1, уплотнение м е ж 
д у  дефлекторами и кровлей, не смонтировало вытяжной вен
тилятор из приямка дренаж ной емкости. В помещениях  
МСУ-45 не соединило в конденсатной подстанции приточный 
во зд ух ов о д  под перекрытием над холодильником, а в произ
водственных отделениях №  1 и №  2 — не смонтированы ава
рийные души, на патрубки фонтанчиков не навинчены нако
нечники, не выполнен подпор в приточные и в там бур перед  
помещением КИП .

Что касается бытовых помещений, то здесь  МСУ-45 в ряде  
комнат не установило кронштейны и не выполнило разводку  
воды. У этой организации д а ж е  остались недоделки по ранее  
выданным замечаниям, не требующим проектной разработки.  
Э ю — дистанционное управление дефлекторами в емкостных о т 
делениях и подпор в венткамеры, хотя проекты есть, а такж е  
герметизация приточного в о здуховода ,  проходящ его через вы
тяж ную  венткамеру.

Все это говорит о  том, что руководители участка и самого  
управления халатно относятся к работам на комплексе. Ведь  
недоделки должны  были быть устранены к 15 октября, но 
этого не сделано. Сегодня вопрос стоит о том, чтобы МСУ-45  
помогли и см еж ны е организации —  МСУ-76, СМУ-4, СМУ-7,  
МСУ-42, а т акж е генподрядчик.

В. К Р Е М Н Е В .

•  Н Е  Т Е Р П И Т  О Т Л А Г А Т Е Л Ь С Т В А

А ТЕПЛА ТАК И НЕТ
20 декабря 1972 года в кор

респонденции «Затянувш ееся  
строительство» и 18 апреля  
прошлого года в заметке «А л
ло, товарищи из У П П !» в га
зете «Ангарский строитель»  
рассказывалось о медленном  
и некачественном возведении  
пристройки 'К пож арном у депо-  
ВПЧ-21 строителями У.ПП Од-

*нако к концу идет и 1974 год, 
наступают холода,  а все те же  
«товарищи Из УП П» за три го
да практически не сделали ни
чего для подачи необходим ого  
количества тепла, предназна
ченного для обогрева вновь 
выстроенного сл уж ебн ого  по
мещения пож арного  депо  

Наша ВПЧ ведет непрерыв

ную переписку по вопросу  
подключения тепла от тепло
трассы с исполнителями вот 
у ж е  в течение трех лет, но д е 
ло дальше обещаний не идет. 
М еж д у  тем пожарники две зи 
мы факелами и электроплита
ми отогревали замерзш ие т р у
бы и батареи.

Поэтому нам хочется спр о
сить: думают ли, наконец, р а 
ботники УПП всерьез подклю
чать тепло к пож арном у депо,  
или они окончательно похор о
нили пол землей систему т р у 
бопроводов только для того, 
чтобы израсходовать выделен
ные по смете деньги?

Н. А РТ А М О Н О В ,  
начальник ВПЧ-21.

ОРЛОВСКОЙ
ВСТРЕЧА ЗА .КРУГЛЫМ СТОЛОМ' РЕДАКЦИИ

1 июня нынешнего года в га
зете «Известия» была опубли
кована статья журналиста  
Анатолия Аграновского « П о 
рядок» о новом м етоде строи
тельства жилья и объектов  
соцкультбыта в г. Орле, а
21 августа — изложение в этой 
ж е газете постановления ЦК 
КПСС «Об опыте работы О р
ловского обкома КПСС по ор 
ганизации ритмичного ввода в 
эксплуатацию ж ил ищ но-гр аж 
данских объектов в г. Орле». 
Имея в виду чрезвычайную  
важность этого вопроса и для  
нашего предприятия, редак
ция газеты «Ангарский строи
тель» решила провести дел о 
вую встречу заинтересованных  
лиц за «круглым столом». 
Такой разговор состоялся на 
днях в парткоме стройки. В 
нем приняли участие: главный 
инженер стройки Ю. А. Коре
невский, зам. секретаря парт
кома И. Е. Шикшанов, предсе
датель горплана В. А. Усов, 
зам. председателя горисполко
ма И. Н. Мосин, начальник 
УПП С. С. Васильев; СМУ-5  
— Ю. А. Шовкопляс; МСУ-7Н 
—Д . И. Фридман; главные ин
женеры LM У-I — В. В. Ко- 
пытько, СМУ-7 — Е. Г. «Успен
ский.

В ЧЕА\ СУТЬ « О Р Л О В С К О Й  
Н Е П Р Е Р Ы В К И » ?  Мы при

выкли сдавать жилье и объекты  
соцкультбыта в эксплуатацию, в 
основном, в конце года. И этот  
аврал и штурмовщина, как прави
ло, предопределены, потому что 
так планируется сам ввод. В* Орле  
ж е целый город на протяжении  
круглого года жилье вводит рит
мично, равномерно. Что касается  
нашей стройки, то она пока живет  
старыми традициями: каждый год  
заново утверж даю тся титульные 
списки, заключаются подрядные  
договоры, «спускаются» фонды. А 
на стыке лет пятилетки преры
ваются работы д а ж е  на начатых 
объектах, потому что все дикту
ют не проектные срокн, а кален
дарные даты.

В Орле поток специализирован.  
Там существуют твердые графи
ки движения бригад, а «расписа
ния», привязанные к о бщ ег о р о д 
скому директивному графику, есть  
как у монтажников, так и у ш ту
катуров, сантехников, лифтови-  
ков, электриков... Причем на два- 
трп дома вперед.

Почему ж е это стало в о зм о ж 
ным? П отом у что у строителей  
сущ ествуют двухлетние планы. 
И двухлетка в Орле принимается  
еж егодно: первый ее этап — р а бо 
чий. второй — подготовительный. 
В конце года, после уточнений, 
подготовительный этап становит
ся рабочим и снова прибавляет
ся год То есть на основе пятилет- 
иегр плана и генплана застройки 
города разрабатываются не г од о 
вые, как обычно, а двухлетние  
плаий проектирования и строи
тельства ж илищно-гражданских  
объектов, а перед окончанием  
к аж дого  года составляется про
грамма на следующий двухлетний  
период Так планирование пере
растает в непрерывное, а в этом  
как раз и есть, суть «орловской  
непрерывки».

Каков ж е эффект нового м ето
да? Осуществленный в Орле ком 
плекс мероприятий позволил в 
последние два года без дополни
тельных ассигнований и матери
альных ресурсов существенно сок
ратить сроки возведения жилых 
домов, а такж е объектов* сои- 
культбытового назначения, о б ес 

печил устойчивый, равномерный, 
по кварталам ввод в эксп луата
цию жилых домов, уменьшил не
завершенное строительство, повы
сил качество строительно-м онтаж 
ных работ и снизил их себестои 
мость.
«Орловская непрерывка» позволи

ла сконцентрировать капитальные 
вложения, которые находятся т е 
перь у одного заказчика— горис
полкома. Это практически дало  
возм ожность  покончить с распы
лением капитальных вложений, 
уменьшить количество о д н о в р е
менно строящихся жилых домов,  
а высвободившиеся средства на
править па создание переходящих  
заделов, улучшить обеспечение  
строек проектной документацией. 
Новая система резко повысила  
производительность труда строи
телей, эффективность строитель
ного производства, его темпы и 
экономию ресурсов, сократила  
трудозатраты и увеличила ис
пользование рабочих по специаль
ности

О бо всем этом коротко расска
зал участникам «круглого стола»  
Ю. А Кореневский, и разговор  
сразу  ж е перешел к городским  
проблемам. Все сошлись, в пер
вую очередь, на главном— сокра
тить заказчиков, объединив их 
(это основной вопрос нового ме
т од а ) ,  и координировать генераль
ную застройку города, передав  
все функции в руки горисполко
ма. Но так как это дело не о д н о 
го дня, то пока СМУ должны  
объединить своих заказчиков и 
передавать их в управление стр о
ительства. Что касается процента  
отчисления на строительство о б ъ 
ектов соцкультбыта, то его д о л 
жен определить горисполком.
Y  ЧАСТН ИКИ « К Р У Г Л О Г О
"  СТОЛА», представлявшие  

горисполком, заявили, что наш 
исполнительный Совет пока не з а 
нимался .этим вопросом н потому  
не готов стать у ж е  сегодня тем 
единым заказчиком, который и 
предполагает «орловская непре
рывка». В этой связи они а д р есо 
вали участников деловой встречи 
к опыту иркутян. Если д о  н ед ав 
него времени со строителями бы
ли связаны лишь некоторые о т д е 
лы горисполкома — ОКС, горком- 
хоз и отдел главного архитектора, 
то сегодня исполком Совета берет  
все строительные дела города в 
свои руки.

В Иркутске начинает внедрять
ся м етод непрерывного планиро
вания жилигцно-гражданского  
строительства, создана важная  
организационная единица — коор
динационный центр, призванный  
планировать строительство в г о 
роде на годы вперед В руках 
координационного центра со ср е
доточатся все капиталовложения,  
предназначенные для жилищного  
строительства, ведущегося в го 
роде, а с его помощью горплан и 
ОКС горисполкома станут тем 
штабом, который сконцентрирует  
силы строителей и будет  ими р у 
ководить.

В Ангарске при горисполкоме  
Пока существует лишь группа ка
питального строительства. Чтобы  
создать  отдел или управление,  
вопрос упирается в оплату, а от 
нее — в квалификацию специали
стов Но все это с в я за н о 1 с с о о т 
ветствующим и м инистерства м и,
такж е как и финансирование пер
спективного плана застройки.

С Е Г О Д Н Я  О Д Н А  И З  С Л О Ж  
НЫХ П Р О  Б Л ЕДА единого  

заказчика — материально-техни
ческое обеспечение, создание з а 
делов Координационный центр в

Ангарске, с которого участники  
встречи и предложили начать пе
реход в городе на «орловскую  
непрерывку», дол ж ен  опираться  
п реж де всего на управление ст р о 
ительства, которое явится базой  
во всех отношениях. В ядро коор- * 
динационного центра, на первом  
этапе, должны войти т акж е гор
исполком и АНХК, а потом у ж е  
и такие предприятия как А Э М З.  
Ведь многое зависит сегодня от  
возможностей финансирования со  
стороны заказчиков, а такж е от 
знания перспективы: в настоящее  
время в городе ни одно предприя
тие, кроме АНХК, не знает, сколь
ко оно буд ет  строить жилья.

Э то пока проблема. Решать ее, 
как заявили участники «круглого  
стола», обязаны^в министерствах  
и строители, и заказчики совм е
стно. Предприятия должны  знать  
заранее, околько им б удет  выде
лено фондов и на этой основе с о 
ставлять перспективный план з а 
стройки. В новой системе нуж на  
стабильность, что является глав
ной задачей координационного  
центра. Тем временем гориспол* 
ком б удет  ставить вопрос о пере
ходе иа новый метод строитель
ства и создавать соответствую
щий аппарат, который явится р а
бочей единицей «орловской не
прерывки».

Свои мысли участники «кругло
го стола» подкрепили конкретны
ми решениями: определили, что
создание координационного цент
ра и его состав должны быть о б 
суж дены  в ближ айш ее время, з а 
тем соответствующие материалы  
переданы на рассмотрение и у т 
верждение горисполкомом. О д н о
временно рабочая групла по с о з 
данию такого центра побывает в 
Иркутске и Усолье, ознакомится с  
опытом, мож ет  оыть, д а ж е  в дру*  
гих городах. Такая организаци
онная работа долж на быть за в ер 
шена до конца нынешнего года.
А это как раз и будет  у нас пер
вым и конкретным шагом к « ор 
ловской непрерывке».

То, к чему пришли участники 
«круглого стола»,— чрезвычайно  
полезно сегодня и актуально для  
города Ведь смысл системы не
прерывного планирования и по
точного строительства жилья в 
том, что она вовлечет в работу  не 
только строителей, но и заказчи
ков, снабженцев,-  плановиков, фи* 
пансистов, архитекторов, проек
тировщиков, партийных и Совет
ских работников. Только согласо 
ванными их усилиями на всех без  
исключения этапах производства  
повое найдет дорогу  и в нашем  
городе, утвердится накрепко и по
зволит достичь того эффекта, ко
торой и предполагает «орловская  
непрерывка».

В К И Р И Ч Е Н К О
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С О Д Р У Ж Е С Т В О
С праздника на сельской земле

| >  Е Л И К И Е  социалнстнче-
"  ские преобразования, мо

гучее развитие экономики, на
уки, культуры и техники о т 
крыли перед сельскими т р у ж е 
никами, как и перед всем со
ветским народом, новые воз
можности для удовлетворения  
духовны х, потребностей, при
общения к богатствам отече
ственной и мировой культуры. 
В этом огромную помощь ока
зывает селу город — промыш
ленные предприятия, научные 
и культурно-просветительные  
учреждения. Рабочие и г ор од
ская интеллигенция. Каждый  
вносит свою лепту.

Работники различных предприя
тий нашего города выезжают в 
подшефные колхозы и совхозы 
Иркутской области с концертами 
художественной самодеятельности, 
помогают комплектованию сельских 
библиотек, выступают перед поле
водами и животноводами с лекци
ями и беседами на различные те
мы.

Крепкая дружба связывает уч
реждения культуры групкома с 
тружениками села Боханского рай 
она. В горячую пору сельскохозяй' 
ствснных работ, когда центр куль
турно-массовых мероприятий пе 
реноснтся в поле, участников ху
дожественной самодеятельности 
стройки можно часто видеть на 
полевых станах. Их выступления 
встречают самый теплый прием. 
Песни, частушки, злободневные ин
термедии помогают самодеятель
ным артистам бороться с пережит
ками прошлого, вдохновляют лю
дей на новые трудовые подвиги.

Традиционными стали дни 
культуры в Боханском районе. 
Вот и в минувшее воскресенье 
ангарчане выехали в село. 
Д ень  выдался солнечный. На  
улицах Бохана развешаны при
ветственные лозунги, реклама, 
извещающая о книжном б а з а 
ре, выступления поэтов, писа
телей, различных выставках, 
кинопросмотрах, концертах ан- 
гарчан.

В 13 часов ;в Бохан в ъ езж а 
ет головной автобус. За  ним 
—  целая вереница ярко укра
шенных «Таджиков», « П ази 
ков»... У здания райкома пар 
тии гостей встречают руково
дители партийных и советских  
органов, жители районного  
центра.

Начинается митинг. С при

ветственным словом выступает  
первый секретарь Боханского  
райкома партии т. Батароев, а 
затем девушки Ъ ярких нацио
нальных костюмах преподно
сят гостям хлеб и соль.

Митинг закончен. Участники 
худож ественной сам одеятель
ности разъ езж аю тся  по селам  
района. Путь ангарских строи
телей леж ит в Осу.

15 часов. Осннский Д ом  
культуры заполнен до  отказа.  
Первыми на сцену выходят  
участники детского др ам ат и 
ческого коллектива и театра  
миниатюр актового зала стро
ителей.

В перерыве председатель  
Осинского сельского Совета  
приветствует участников Д ня  
культуры, ж елает  им дальней
ших творческих успехов. С о т 
ветным словом выступает за 
меститель председателя груп
кома В. А. Стариков, Он вру
чает сельчанам памятный по
дарок.

А затем зрители  ̂ увидели  
сводный концерт коллективов 
художественной сам одеятель
ности актового зала строите
лей и клуба «Восход». Бурны
ми аплодисментами были 
встречены выступления соли
стов Нины Андреевой, Николая  
Терехина, Владимира Павло-  
вец, Лю бови Сергеевой, н ар од
ного вокального ансамбля  
«Ангара», танцевальных кол
лективов актового зала строи
телей и клуба «В осход», во
кально-инструментального ан
самбля «Альтаир».

Поздним вечером покидали  
ангарчане гостеприимную зем 
лю хлеборобов. Теплыми сл о
вами благодарности пр ов ож а
ли гостей осинцы.

Д о  новых встреч, дорогие  
друзья, еще более радостных  
и запоминающихся!

В. В ЕС НИ Н,
инструктор групкома.

На снимках: вверху — ко
лонна в пути; внизу — поет  
«Ангара».

Фото В. Н Е Б О ГИ Н А .

г  ;

Предприятия
празднуют
юбилей

Вчера в управлении произ
водственных предприятий з а 
вод  Ж Б И -3  и предприятие не
рудных материалов отметили 
славный юбилей —  25 лет со  
дня выпуска первой продук
ции. На предприятиях прошли 
торжественные вечера, на ко
торых ветеранам и лучшим  
производственникам вручены 
Почетные грамоты и ценные 
подарки.

В д окл адах  на торж ествен
ных собраниях были названы  
интересные цифры, которые на
иболее полно характеризуют  
тот большой вклад, который 
внесли эти предприятия в 
строительство города.

З а в о д  Ж Б И -3  за 25 лет из
готовил п поставил на строи
тельные площадки города  
1179800 кубических метров ра
створа и 6056400 кубических  
метров товарного бетона. Это  
его асфальтом покрыты улицы 
и площади нашего города. И 
выдал асфальта за 25 лет з а 
вод ни много ни мало— 1260700 
кубических метров.

Среди тех, кто награжден  
Почетной грамотой за много
летний труд, на зав оде  Ж Б И -3  
были двое, проработавшие на 
предприятии с первого дня и 
д о  сегодняшнего все 25 лет. 
Это И. Г. Пищ, заместитель  
начальника бетонного цеха, и 
А. В. Аксенов, машинист буль
дозера.

Предприятие нерудных мате
риалов за 25 лет переработало  
десятки миллионов тонн гра
вийно-песчаной смеси, успеш
но справилось с  планом 3 лет 
и 9 месяцев этой пятилетки и 
выполнило социалистическое  
обязательство по выпуску к 
юбилейной дате продукции на 
100 тысяч рублей.

С первого дня основания  
предприятия работают в кол
лективе начальник цеха Г. Е. 
Энгельбрехт, бульдозерист  
Д . А. Шульц и лаборантка  
П. И. Тажеева.

День технической 
информации

В прошедший вторник в ак
товом зале СМУ-1 впервые на 
стройке был проведен день тех
нической информации. Д л я  уча
стия в его работе были при
глашены инженерно-техниче
ские работники п одраздел е
ний стройки.

Цель дня технической ин
формации —  более тесное зна
комство с новинкамн непосред
ственных организаторов про
изводства, а так ж е  быстрей
шее пр охож дение технической 
информации в подразделениях.

Д л я  И Т Р  была показана ки
ноинформация о передовых  
м етодах строительства, новых 
строительных материалах, при
способлениях, инструменте, ре
монте механизмов и другое. 
Здесь  ж е для ознакомления  
с новыми достижениями в 
строительном производстве бы
ли выставлены информацион
ные листки, рефераты, бюлле
тени, другая литература.

К. ВАСИЛЬЕВ.

К А К  П О Ж И В А Е Ш Ь ,  
П О Д Р О С Т О К ? . . .

Три года существует детский 
клуб «Юность» при Ж ЭКе-3.
И если поначалу его успехи в 
работе среди детей были д о 
вольно скромными, то сейчас 
в активе «Юности» много ин
тересных дел. Так, в летней 
спартакиаде спортсмены клуба  
заняли первое место среди  
дворовых команд ЖК.У строи
тельства и сумели стать вто
рыми на первенстве города.

С началом учебного года  
основное внимание активистов 
«Юности» направлено на «труд
ных» подростков. При Ж Э К е-3  
организован домовый комитет,  
куда наряду со взрослыми 
пошли и члены клуба: Галя
Щунина, Лена Яблонина, Л е-
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на Дреевянина, Нина Тимо
феева и другие В их о бя зан 
ности входит еж енедельное п о 
сещение подростков, контроль  
за их учебой и времяпрепро
вождением.

Результаты этой проверки  
каждый месяц б у д у т  з а с л у 
шиваться на заседании сове
та общественности. П ер зое  
такое заседание состоится  
30 октября.

Л. КОТО ВЩ И К О ВА,  
воспитатель.

За  редактора  
В. Г. К У Р Ь Я Н И Н О В .

Телевидение %
26, СУББОТА 
1-я программа  

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
13.00 — Программа передач. 13.05 
— Новости. 13.10 —  Цветное т е-’ 
левидение. «Человек и лес». Муль
типликационный фильм. 13.20 — 
Почта программы «Здоровье».  
13.50 — Цветное телевидение.  
Чемпионат мира по спортивной  
гимнастике. 14.10 — «Очевидное-  
невероятное». 15.10 —  Цветное  
телевидение. Б. Брехт. «Господин  
Пунтнла и его слуга Матти». П р е
мьера телевизионного спектакля. 
18.4)0 — Цветное телевидение. Вам  
отвечает министр Морского Ф ло
та СССР Т. Б Гуженко. 18.30 —  
Цветное телевидение. Музыкаль
ная программа. «Утренняя почта».
19.00 —  «Время». 19.30 — Ц в ет
ное телевидение. СССР — Фран
ция. «Дорогами согласия, д о р о г а 
ми содруж ества». 20.35 — Ц вет
ное телевидение. «Л ю би ть-чел ове
ка». Художественный фильм. 1-я 
серия. 22.00 — Цветное телевиде
ние. Чемпионат СССР по хоккею. 
СКА (Ленинград) — «Спартак»  
(М осква).

2-я программа  
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.00 «Сердце Бонивура». Те

левизионный художественный  
фильм. 2 я и 3*я серии. 20.05 —  
Киногоризонт.

27, В О С К РЕ С ЕН Ь Е
!-я программа  

П О К А ЗЫ В А Е Т  МОСКВА  
13.00 —  Программа передач. 13.05 
— Новости. 13.10 —  Цветное те 
левидение. «Загадки и отгадки».  
13.25 — «С луж у Советскому С ою 
зу!». 14.25 — Цветное Телевиде
ние. «Салют, Победа!». Виктори
на Передача 1-я. 15.25 — Ц вет
ное телевидение. «К луб кинопу
тешествий». 16.40— Цветное теле
видение. Чемпионат мира по спор
тивной гимнастике. 17.20 — М е ж 
дународная панорама. 17.50 —
«Мастера искусств». Народный ар 
тист СССР А. Райкнн. 19.00 —
«Время» 19.30 —  «Музыкальный  
киоск». 20.00 — Цветное телеви
дение. Чемпионат СССР по ф ут
болу. «Зенит (Л енинград) — « Д и 
намо» (Киев). 2-й тайм. 20.45 —  
Цветное телевидение. «Любить че
ловека». Художественный фильм. 
2-я серия. 22.20 —  «Кинопанора
ма»!

2-я программа  
П О КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК

19.30 —  «Здравствуйте, малыши!». 
19.45 —  «Азбука творчества». Те-г 
левизнонный фильм. 20.05 —  «Мы  
к вам приходим в гости». 20.35 —  
«Сердце Бонивура». 4-я серия.

«МИР» — 2 6 -  
27 октября — 
Свет в конке 
тоннеля. 10. 12,
14. 16, 18, 20, 22. 
28—29 октября — 
Ресторан госпо
дина Септима. 
Ю. 12, 14, 16, 18,
20, 21-50.

«ПОБЕДА» — 26—28 октября — 
Дмитрий Кантемир. 10, 12, И, 16, 18,
20, 22. 29 октября — Свет в конце
тоннеля. 10, 12, 14, 16. 18, 20, 21-50.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 26—27 октября 
— Слоны—мои друзья. 10, 12-50, 16,
18-40, 21-10. ♦

«ОКТЯБРЬ* — 26—27 октября -  По- 
щучьему веленью. 10, 11-15, 14-20. По

следний подвиг Камо. 12-30, 15-35,
17-20, 19-10. 21. 28—29 октября -  Сло
ны—мои друзья. 10, 12-40, 15-20, 18,
20-40.

«ГРЕНАДА» — 26—28 октября —• 
Апачи. 10, 12, 14, 16, 18, 19-40 (у д л ) ,
21-50. 29 октября — Последний под* 
виг Камо. 10, 12, 14, 16, 18, 19-50 (удт ), 
21-40.

«ПИОНЕР» — 26—28 октября — Юн
га Северного флота. 10, 12, 17-50, Апа
чи. 14. 16, 19-40, 21-30. Кинозал «Хро
ника» — 26 октября — Течет река 
Волга. 16, 18-35. Королева бензоколон
ки. 17, 19-35, 21-10. 27 октября —
Крокодил Гена (киносборник). 10, II, 
12, 13, 14. 15. Течет река Волга. 16,
18-35. Королева бензоколонки, 17, 19-35. 
21- 10.

Клубу «Октябрь» срочно требуется на постоянную работу ки
номеханик.

Справки по телефонам: 57-09, 33-25.

Продолжается подписка на многотиражную газету

„АНГАРСКИЙ СТРОИТЕЛЬ44 на 1975 г.
Подписку можно произвести в агентстве «Союзпечать», 

во всех отделениях связи и у общественных распростра
нителей печати на предприятиях и в организациях по 
м е с т у  работы.

Подписная цена на год — 2 руб. 08 коп., на 6 меся
цев — 1 руб. 04 коп.

Строитель! Не забудь 
подписаться , н а свою 

многотиражку!
Заводу № 1  УПП срочно требуются 

бетонщики, электромонтеры, электро
сварщики, слесари, плотники. Оплата 
труда по соглашению. Завод имеет 
благоустроенное общежитие. Доставка 
рабочих на завод осуществляется ав
тотранспортом предприятия.

Обращаться: 13 район, пос. Куйбы
шева, телефон 58-45,

Коллектив ДОКа-2 выряжает глу
бокое соболезнование старшему 
бухгалтеру Вере Федоровне К азац 
кой по п о в о д у  смерти 

МАТЕРИ.

НАШ АДРЕС: Ангарск-6, ул. Октябрьская, 4, комнаты 8 и 12. Наши телефоны: редактора — 84-87, отв. секретаря — 82-36, общий ■— 80-20.
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